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O QUE VOCÊ MAIS GOSTOU NESTE ANO DE 2020 NA NOSSA 

FACULDADE LOGOS?53 respostas 
As provas. 

Curso online a distância 

Que depois de grande luta conseguiram baixar o valor da mensalidade 

pois em tempos difíceis é bom pensar no próximo. O cuidado em deixar as 

avaliações online por 24 horas, assim poderemos se organizar em relação 

a internet e tempo para nós que trabalhamos e devido a pandemia os ho-

rários mudaram. Em relação ao artigo não fiquei muito satisfeita pois os 

professores demoram muito a nós da um retorno e conseguir comunica-

ção com os mesmo é bem complicada para tira dúvidas ou outras coisas. 

Não sei 

. 

A única coisa mais elaborada foi o artigo científico. pois em algumas ma-

térias os professores deixaram a desejar, sobre pontualidade e compro-

metimento! 

Esse ano foi bom . 

Gostei do compreendimento com os aulas que mesmo nesse momento 

que estamos vivendo não nós deixou sem as aulas . 

Gostei da troca de professores. 

Os professores deu o seu melhor para continuar as aulas online, mas fi-

cou em pauta o turno da noite, pois o mesmo teve muitas aulas gravadas 

e poucas síncronas. Da parte também de muitos alunos que tiveram que 

mudar de turno no trabalho por conta da pandemia, ficou um pouco difícil 

acompanhar as aulas síncronas, se tivesse os dois turnos como o do pro-

fessor Ederson teria sido bem melhor, e gratificante para ambas as tur-

mas. A faculdade é excelente e tem otimos educadores, espero que em 

2021 tudo volte ao normal, e os novatos deste ano possam desfrutar mais 

do curso presencial. Espere que os alunos não se prejudiquem com as fal-

tas, por conta de não ter conseguido acompanhar as aulas no turno matri-

culado, pois em minha posição não pude acompanhar, mas fiquei assis-

tindo as gravadas e respondendo todos os exercicios passados, então 

não seria justo ser prejudicados por falta. Estamos em um ano de caos e 

qualquer ajuda é bem vinda! Obrigada Falog! 

Semestres difíceis, mais com a paciência de cada professor deu uma aju-

da! 



Dos professores 

Dá experiência online aula 

O comprometimento dos professores. 

A dedicação de boa parte dos professores, e que algumas reclamações 

dos alunos foram atendidas. 

A acessibilidade e a maneira como enfrentaram mais esse desafio 

Q aula do professor Ederson de anatomia 

Até agora nada me chamou atenção não 

Dedicação dos professores para ensinar cada um dos alunos. 

Muitos professores, não todos, mas muitos se mostraram presente no de-

correr dos semestres, ajudando, não somente com as aulas, mas passan-

do conteúdo a mais, exercícios, tirando todas as dúvidas e se adaptando a 

realidade de cada um. 

Infelizmente e deficio responder essa pergunta no momento em que vive-

mos onde tivemos que nos ausentar de nossas aulas presenciais já quase 

dois semestre devido a isso não consigo identificar benefícios algun para 

os alunos e nenhuma mudança que tenha chamado minha atenção 

Da compreensão dos administradores, afinal esse ano foi difícil com a 

pandemia 

A dedicação e inovação da maioria dos professores. Tirando uma única, 

os outros interagem, fazem brincadeiras para trazer mais conhecimento a 

turma. Diria que foi um ano até produtivo. 

Das aulas com o professor Fernando e a professora Dayane 

Nada, tudo muito bagunçado, alguns professores sem nenhum compro-

misso com as aulas , insatisfeita com a postura da maioria dos professo-

res, insatisfeita com a qualidade das aulas e conteúdos dado, insatisfeita 

com a desorganização da faculdade e de alguns professores 

O comprometimento e dedicação com os alunos e as aulas onlines. 

Da professora Alice ( baixa assinado para ela me dar mais aulas) E da 

kauane como sempre E da michele são ótimas professoras com domínio 

incrível e acessível para os alunos (apesar da Alice começar as aulas às 

19 horas, sendo que trabalho e as vezes perco bastante conteúdo da aula) 

E as aulas de semiologia não ter prática, oi ? Como assim Brasil ? 

O empenho dos professores para que nos alunos pudéssemos absorver o 

conteúdo mesmo em pandemia. 

Dedicação dos professores nas aulas online. 



Os professores, não tem como dizer outras questões por ainda não voltar 

às presenciais, mas os professores são ótimos 

A forma em que os nossos professores conseguiram se reinventar duran-

te esse momento atípico. É incrível o jeito que nossos mestres e doutores 

tentam trazer o conteúdo, mesmo com as limitações conseguem passar o 

necessário. Destaco que não se compara com o contato presencial, no ge-

ral, estão de parabéns. 

A coordenadora Alice ter assumido a coordenação de Farmácia. Com ela a 

frente, tudo ficou mais fácil pra resolver. 

A compreensão de alguns professores 

A adequação dos professores às aulas remotas. 

O que eu mais gostei desse ano, foi que em meio as dificuldades e restri-

ções impostas, infelizmente, pela pandemia, os professores se mantive-

ram firmes e fortes, sempre incentivando nós alunos. Além do apoio dado 

pela direção da faculdade que foi de grande ajuda nesse momento tão di-

fícil que estamos passando. Sou muito grato a esse corpo docente. 

Não fiquei satisfeita com o suporte ao aluno prestado pela faculdade 

O comprometimento de alguns professores e a preocupação dos mesmos 

em orientar os alunos. 

Como sou nova na instituição, e entrei em um momento muito delicado. 

Até o momento o que mais gostei foi o atendimento da secretária, sempre 

muito resolutivo. Ótimos os professores Carleide, Angelita e Alice. 

Só não gostei por não poder estar na sala de aula na faculdade nesse ano 

de 2020. E Gostei pois não paramos de estudar No começo meio ten-

so,mais depois foi tranquilo para acompanhar as aulas de todos os pro-

fessores.  

O esforço e dedicação para não nos deixar prejudicados em meio a pan-

demia. 

A dedicação dos professores em querer compartilhar suas experiências, 

mesmo que distantes. 

.. 

No segundo semestre as aulas foram melhores, tanto a parte didática co-

mo cumprimento de horários. 

Comecei a gostar das aulas EAD. Mas já mudei de opinião, pois é bem 

mais complicado do que presencial 

com relação a faculdade nada a declarar pois já entrei no segundo semes-



tre. e só tive aulas online, mas com relação a conteúdo e docentes, sim 

dentro do padrão exigido, de satisfatório para excelente. obrigado. 

O desempenho que a faculdade teve para com aluno para não perdemos o 

ano letivo 

gostei estuda distância �  

Capacidade de todos os professores e alunos terem se adaptados a situa-

ção atual. 

Da professora Angelita ( mas muito triste não temos a prática), então pra 

mim foi uma matéria totalmente pedida sem a prática, mas didática ótima, 

do professor gian Maravilhoso e da professora carleide totalmente com-

prometida e fazendo que a gente se envolva mais na matéria mesmo sen-

do on-line. 

Das aulas on-line , aproveitamento foi melhor na minha opinião eu conse-

gui assimilar melhor o conteúdo, e os professores são excelentes . 

Esse ano foi e está sendo muito difícil pra muita gente, a faculdade ajudou 

a manter a cabeça mais ocupada, apesar de as vezes me sentir muito atrás 

da minha turma e muito deslocada, estou tentando me esforçar para a-

companhar, não posso negar que está sendo difícil, tanto financeiramente 

quanto piscologicamente. Mas algo que realmente me ajudou a continuar, 

foi o valor que foi reajustado com a pandemia. Espero conseguir me for-

mar com excelência no ano que vem nesta faculdade! 

Aulas online e professores dedicados. 

Da dedicação e preocupação dos professores sobre o nosso conhecimen-

to. 
 


